

AUSTRALIE – Refus du canola OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 11/09/2002

Le groupement d'agriculteurs « New South Wales Farmers » a demandé l'arrêt de la vente de variétés de Canola modifiée des sociétés Monsanto et Aventis. Cette demande est motivée par la nécessité de connaître précisément la rentabilité d'une telle culture, mise en balance avec les pertes engendrées dans le domaine des exportations. Le responsable de la section biotechnologie de l'association considère que « les agriculteurs doivent maîtriser l'information sur les problématiques scientifiques, de santé et commerciales qu'implique une telle culture. D'ici là, aucune autorisation ne doit être accordée pour la commercialisation d'OGM. Tous les risques dépendant des technologies génétiques doivent être contrôlés avant toute approbation » et l'autorisation de commercialisation d'un OGM doit être accordée pour trois à cinq ans, puis réévaluée en fonction des nouvelles informations disponibles. Les agriculteurs de North Victoria ont également réclamé la mise en place d'un moratoire de quatre ans sur la commercialisation du canola génétiquement modifié.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-refus-du-canola-ogm/